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! ! ! !夜宵虽美味，违建可不行。昨
天，青浦区区长夏科家做客“夏令热
线区长访谈”，接听市民来电，处理
民生问题。对于市民反映的青浦夜
宵美食广场违法搭建问题，青浦区
立即行动，要求广场商户在 %天内
全部停业关闭，逾期不关闭的予以
行政处罚。

违建商户停业整顿
此外，针对夏阳街道青松路

&"&号青浦夜宵美食广场违法经营
和违法搭建的投诉，青浦区相关部
门也前往现场查看。原来，青浦夜
宵广场内共有 !$家夜排档，其中 '

家已停业。剩余 ()家业主，夏阳街
道市场监督所将于周五起发放停业
整改通知书，要求其在 %天内即 '

月 ("日前全部停业关闭，逾期不关
闭的予以行政处罚。

同时，青浦市场监督所联合供
电、供水部门，对这些商家采取停电
停水措施。昨天，对于夜宵广场的违
章整治拆除，已启动相关执法程序。

漏水房屋尽快维修
昨天，华新镇华志路 %%%弄赵

女士致电节目，反映外墙防水层脱
落、漏水，主卧结构渗水，家中地板
发黑。接电后，青浦区华新镇房管办
和物业公司到赵女士家中查看，发
现北卧室、客厅的地板确实已有发
霉，此外，室外露台真石漆也有损
坏，窗台雨水管反水，阳台空调机位
墙面渗水等。对此，开发商已于昨日
下午制定了改造方案，力争于 '月

!"日前完成全部维修。

液化气将全面配送
节目中有两个投诉是关于液化

气的。沈先生反映，夏阳街道青赵路
路口燃气供应站距汽车站 (*+米，
担心存在安全隐患，且换气不方便。
相关部门表示，根据国家相关

政策法律规定，青浦液化气供应站
瓶库东侧地基与新建青浦汽车站西
门距离大于 )"米，与道路距离大于
*"米，都大于国家安全间距。青浦
液化气供应站与新建车站、周围小
区距离符合规定，不构成安全隐患。
下一步，青浦区燃气管理部门将对
该液化气站实行更严格的安全管

理。同时，预计在 ("月底，夏阳街道
金家村液化站将建成投运，届时周
边居民换气将更方便。
另外，卢先生反映，白鹤镇液化

站 *月底因安全隐患取消后，原燃
气卡不能继续使用，需在新的液化
气站办理新卡，并支付 !""元押金。
但是，新的液化气站比较远，不但换
卡不便，还令人担心运输的安全性。

针对白鹤液化站关闭后的问
题，据了解白鹤、金泽、朱家角计划
新建 %个液化气供应站，新站点都
已完成选址，正在办理相关前期手
续，力争早日开工建设。同时，根据
新修订的《上海市燃气管理条例》，
在 !"('年将逐步开展瓶装液化气

全配送工作，届时将解决用户换气
不便的问题。

而 !""元的押金则符合规定，
因为白鹤液化气站自 *月份被公安
部门查封后，其液化气供应服务由
青浦煤气管理所托管。按规定，凡在
青浦煤气所办理液化气开户手续，
均需与煤气所签订液化气开户合
同，该合同经上海市工商局审核备
案。根据上海市燃气管理处规定，钢
瓶押金不得低于 !""元，现煤气所
对用户收取 !""元押金，用户办理
销户时，交回钢瓶、开户收据及协
议，全额退回押金。原公司收取的
!""元押金，将在今后退还。

本报记者 金旻矣

! ! ! !李先生! 许记龙虾店

非法经营!多次投诉未果!

取缔整改后又死灰复燃!
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朱芝松# 我们对违规
经营的问题，整治力度很
大，目前为止已经整治一
万八千多户，特别像江川
街道老的小区沿街一楼基
本都是店铺，经常会出现
一些店铺业主将房子租给
他人经营的情况，跨门经
营的控制确实比较困难。
城管执法局、市场监督局、
街道、镇政府在这方面要
继续加强巡查，加强整治。
遇到无证经营，整治需要
一竿子到底，给老百姓好
的生活环境。

胡女士! 闵行莲花南

路违法建筑严重! 沿街店

铺写了拆字! 但现在拆了

一半停了!会继续拆下去吗&

朱芝松# 只要在统计和登记的
违法建筑的点位内的，都会抓紧时
间拆除。当然我们要确保好安全，处
理好违法建筑内的商户清退工作。
只要里面的商户清退完，设备到位，
人员到位，速度是很快。

志愿者 秦多佳 朱懿菲

本报记者 张欣平

! ! ! !今天上午 ("时，中共闵行区
委副书记、区长朱芝松走进 ,-.

广播全媒体中心直播室，做客 !+($

夏令热线“区长访谈”，接受主持人
海波专访。节目中，朱芝松对交通、
五违整治、积水处理、二次供水改
造等居民关注焦点，给出了解答。
他坦言，作为外来人口的“大区”和
西南交通要道，闵行肯定存在不少
问题，希望通过“夏令热线”的契
机，了解百姓诉求，尽力解决问题。

对交通堵点了然于胸
作为上海西南地区的门户和

过境交通要道，闵行区的交通拥堵
问题始终是市民关注的焦点。几条
“逢节必堵”、“逢雨必堵”的交通要
道，比如沪闵路、莘松路、浦星公路
等，高峰时段交通量已饱和，比列
入市拥堵点的沪闵高架入城段拥
堵状况更严峻。

对此，朱芝松表示，交通问题
是闵行的大难题，也是老百姓感受
最密切的问题，之前自己参与信访
办的街坊时，也有不少居民提到交
通问题。访谈中，朱芝松对于闵行
区的道路堵点很清楚：“我们地面
交通有几个堵点，比如南北向的沪
闵路，东西向的七莘路，黄浦江对
面的浦星公路等。好在这次拆违，
把规划吴中路的大致轮廓给拆出
来了。”

解决拥堵靠公交优先
朱芝松认为：“拥堵问题，还是

要靠公交优先，以及道路建设来解
决，比如对于断头路要合理疏通。”
据透露，目前闵行区道路总里程约
为 (!$+ 公里，路网密度达到了

%/%)公里0平方公里，区内有运营轨
交 #号线、!号线、*号线、1号线、)
号线、#+ 号线、#! 号线和 !! 号线
（金山支线）等2 共 %1个站点，线路
总长 $&3$*公里。正在建设的有 1

号线三期、(*号线和 *号线南延伸
等 %条轨道交通。有公交线路 !!)

条，!+ 个公交枢纽站，(+$ 个公交
首末站，)!+辆区域出租车，公交线
网密度达 (4'&公里5平方公里。

记者了解到，在《闵行区综合
交通管理补短板三年行动计划
（!+#$—!+#1）》中，对改善交通有
相应措施。对于瓶颈路段节点，将
实施沪闵路（莲花南路—报春路）
道路拓宽工程，增设机动车道和公
交专用车道；对顾戴路（龙茗路—
虹莘路）北侧机非隔离进行拆除，
增加车道；在七莘路闵松路南进
口，增加一根右转专用道，北进口
增加一根直行车道，西进口右转车
道调整为直行车道，南辅路增加一
根右转专用车道等。

此外，还会加强断头路建设和
道路改扩建等，比如七莘路（顾戴
路6沪青平公路）、中春路（沁春路6

北松公路）双向 &车道将拓宽为双
向 $车道。

绿道延伸到黄浦江边
闵行区一直将落实“五违”整

治作为重点，本报曾多次报道区内
的拆违行动。朱芝松告诉记者：“今
年的拆违整治目标是，确保 #+++

万平方米，力争 #!++万平方米。截
至 $ 月底，已拆除存量违建超过
#+++万平方米，整治违法用地约
%'#%/)亩。”

据透露，拆违之后，闵行区会
加强生态修复。在去年已完成全市
首条 %/1公里“慢行步道系统”的基
础上，闵行区今年还将建设 #+/1公
里的绿道，沿沪闵路延伸到黄浦江
边。届时，闵行市民可以在绿阴中
一边吹着江风，一边健身休闲。

本报记者 金旻矣


